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Réunion de bureau ACVS du mercredi 7 Septembre 2011 à VILLEFRANCHE 

 
Présents :  JC. Passavy, M. Petit, G. Colin, E. Giraud, Clo et P Lavieille, J.C. Carrier  P. Vouagner 

Invité: Anne-Marie Cannet Romain   
 

Excusés :  JL Ponthus , G et M Frache, M. Perrin  

 

1. Compétitions passées 

Championnat de France des jeunes : 3 qualifiés : Banour sur 2000  steeple cadet, Anaïs 

sur 400m haies cadettes et Alizée sur 100m haies juniors 

Résultats moyens (détail sur site)  

Alizée mute sur Grenoble où elle poursuit ses études, la compensation financière a été 

réclamée 

Championnat de France de course en Montagne  

Du très bon avec Renaud  4
ème

 qui décroche sa sélection en équipe de France pour les 

Championnat du monde à TIRANA du 11 septembre  et s’assure du même coup d’être au 

moins 2
ème

 du challenge national. 

En revanche, Guillaume victime d’une grave blessure à la jambe est contraint 

d’abandonner et l’équipe ne se classe pas et dégringole au classement du challenge alors 

qu’elle jouait le podium. 

Dominique est sélectionnée en équipe de France sur 100m pour le match vétérans France 

Allemagne du 10 septembre à SARREBRUCK 

 

2. Compétition à venir 

Challenge d’automne le 25 septembre : le comité directeur choisit Bourg plutôt que 

Parilly en raison du nombre d’équipes plus faible et donc des horaires plus raisonnables. 

Equipe ATHL2 et réunion ouverte le 15 octobre à VILLEFRANCHE pour les BMC. 

Kid stadium le 1
er

 octobre à VILLEFRANCHE  

 

3. Labellisation FFA 

Il ne suffit pas de remplir le dossier : chaque rubrique doit être justifiée par des écrits, le 

dossier est donc très lourd 

Une discussion s’engage sur l’intérêt de cette labellisation à part la subvention qui 

diminue d’année en année alors que le travail à fournir est de plus en plus lourd 

Malgré tout, cette labellisation est un bon message envoyé aux collectivités locales qui 

nous subventionnent et qui ne comprendraient pas forcément que le club ne détienne plus 

ce label 

 

4. Courses des trois monts 

- La course est autofinancée avant les inscriptions grâce à la mairie de LIMONEST 

qui ne veut pas la voir disparaître  

-  
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5. Challenge des courses sur route du Beaujolais 

David ULIANA voudrait créer un challenge regroupant les courses sur route du 

Beaujolais avec des moyens communs (communication, dotation, etc…) 

Le comité demandera l’avis de Guy, Mireille et Manu mais,  est favorable à ce projet. 

 

6. Section sportive lycée Villefranche 
Beaucoup de nouveaux athlètes venant de l’UNSS ce qui est une très bonne chose pour le 

club mais va nous obliger à faire plusieurs rotations, en ce début d’année dans l’attente de 

la mise en place des bus (mi-septembre) entre le Lycée Louis Armand et le stade avec le 

minibus (une vingtaine d’athlètes) 

A noter que le proviseur et son adjoint sont tous les deux nouveaux ce qui peut entraîner 

un peu de retard au démarrage 

 

7. Prix des licences 
Le barême sur lequel s’est appuyé le comité directeur pour établir les prix 2012 était    

erroné, le prix de la FFA étant globalement plus important que prévu. 

Il y a quelques demandes de transferts entre les deux sous sections dont A. MINGOZZI :    

juridiquement ces mutations sont gratuites mais il faut qu’il y ait une raison sérieuse à ces 

mutations pour éviter qu’une section ne se vide de ses meilleurs athlètes. 

Il est par ailleurs tout à fait possible de se licencier dans une section locale et s’entraîner    

avec une autre.  

 

8. Entraînements 
Tout est OK à l’exception des entrainements sur TREVOUX le jeudi soir et les   

entraînements des athlètes de la section sport étude en raison de leur grand nombre 

Voir si un entraîneur de VILLEFRANCHE peut être détaché sur TREVOUX. 

 

9. Divers 
- Le comité directeur décide d’un don de 60€ à l’association du centre LEON BERARD 

suite au décès de la Belle Mère de Jean Claude CARRIER  

- Le comité Directeur décide de payer à la ligue les amendes reçues pour non présentation 

de jury, il serait judicieux de budgéter chaque année une somme équivalente (400 à 600€ ) 

et de l’offrir en frais de déplacement aux juges diplômés qui officient régulièrement.  

- Le minibus étant au bout du rouleau il faut envisager d’en acheter un d’occasion 

Le directeur des sports de la ville a indiqué à Philippe un contact pour une mise à 

disposition d’un minibus neuf en échange de publicité : à creuser 

- Le progrès fait paraître très régulièrement des articles sur nos licenciés et son 

correspondant envisage de prendre une licence : bienvenue à lui.  

- Sur le site, vous trouverez les articles qui sont parus sur la saison 2011.  

 

 

Prochaine réunion ACVS : Mercredi 2/11 à Neuville à 20h00 

                       Prochaine réunion  EAV : Mercredi 5/10 à Villefranche à 18h30 

AG 25 Novembre à Montanay  
 

 

  

 

 


